

Cultura de negocios de Alemania/Inteligencia de mercados

Citas y lugares de encuentro

Por: Legiscomex.com

Para poder agendar la primera reunión debe mostrar su interés mediante una llamada telefónica, esto con el fin de asegurarse que está hablando con la persona indicada, luego puede confirmar mediante un correo electrónico.

Los alemanes son conocidos por ser puntuales así que es muy importante que usted también lo sea, es bien visto que llegue a las citas de negocios unos quince minutos antes. En lo posible evite cancelar las citas y reuniones a menos que tenga un motivo sumamente importante.

El tráfico a veces puede complicarse, así que si va retrasado a una cita es recomendable avisar. Las horas sugeridas para realizar las reuniones son entre las 10:00 y las 16:00 horas, tenga en cuenta las horas de almuerzo que van desde las 13:00 a 15:00 horas y los viernes en la tarde.

Las comidas de negocios entre los alemanes no son muy comunes, estas se dan solo cuando ya existe un grado de confianza más alto. De darse este tipo de encuentros es posible que pueda abordar temas distintos a los estrictamente profesionales y hacer contactos con los que posteriormente podrá continuar hablando de negocios.

Puede invitar a sus futuros socios a visitar su empresa y su país, esto irá generando un ambiente más confiable para llevar a cabo las negociaciones.

Material
de consulta
LEGISCOMEX.com
